

Pressemitteilung

Stade/Buxtehude, 29.06.2023

Kreißaalführungen in Stade und Buxtehude: Ab Juli können werdende Eltern die Geburtstationen der Elbe Kliniken kennenlernen / Hebammen beantworten Fragen

Die Gynäkologie der Elbe Kliniken lädt werdende Eltern herzlich ein, die Kreißsäle an den Standorten Stade und Buxtehude kennenzulernen. An den Infoabenden beantworten Hebammen und Ärzt:innen alle Fragen rund um die Entbindung und stellen sich und ihre Arbeit vor.

„Die näher rückende Entbindung, insbesondere die erste, ist für werdende Eltern mit vielen Fragen, Unsicherheiten und auch Ängsten verbunden“, sagt Steffi Werner, leitende Hebamme im Elbe Klinikum Stade. Im Rahmen der Infoabende liege der Fokus deshalb darauf, diese Ängste durch Erleben der Atmosphäre im Kreißaal und Kennenlernen der Gegebenheiten vor Ort zu nehmen und ausreichend Zeit und Raum für Fragen und Gesprächsbedarf zu bieten.

In den vergangenen Jahren konnten die Kreißaalführungen aufgrund der Corona-Pandemie nicht oder nur sehr eingeschränkt stattfinden. Als Alternative boten die Elbe Kliniken während dieser Zeit Videos an, in denen die Hebammen und Ärzt:innen durch den Kreißaal sowie die Wochenstation führten. Die Videos sind auch weiterhin unter www.elbekliniken.de verfügbar. „Die Videos waren in dieser Zeit sehr wichtig. Wir freuen uns nun jedoch sehr, dass wir die Infoabende wieder vor Ort anbieten können“, sagt Claudia Stamer, Hebamme im Elbe Klinikum Buxtehude. In den beiden Krankenhäusern im Landkreis Stade kommen pro Jahr etwa 2.200 Kinder zu Welt.

Neben Informationen rund um die Abläufe während der Entbindung erhalten die werdenden Eltern von den Hebammen Einblicke in die Ausstattung der jeweiligen Kreißsäle, zu der beispielsweise Pezzibälle, Halteseile, Gebärhocker, Badewannen sowie eine Gebärbadewanne, Akupunktur und homöopathische Unterstützung gehören. Auch die direkte Anbindung an die Anästhesie sowie die Kinderklinik mit Neonatologie für Frühchen ab der 32. Schwangerschaftswoche, die sich in Stade Tür an Tür zur Gynäkologie befindet, wird thematisiert. Auch in Buxtehude ist die Versorgung der Kleinsten durch ein Notfallteam von Kinderärzten rund um die Uhr sichergestellt.

Die Hebammen und Ärzt:innen sind auch auf Schwangere mit besonderen medizinischen Indikationen, beispielsweise Diabetes mellitus oder sogenannte Risikoschwangerschaften eingestellt und begleiten diese während der gesamten Schwangerschaft. Bei den Info-Veranstaltungen erfahren die werdenden Eltern deswegen auch mehr zum Thema Geburtsplanung bzw. zu den Hebammensprechstunden, selbstverständlich jeweils in Absprache mit dem behandelnden Gynäkologen.

Neben dem Kreißaal lernen die werdenden Eltern auch die Wochenstation kennen, auf der das Pflgeteam unter anderem die ersten Stillversuche der Neugeborenen begleitet, aber auch Untersuchungen vornimmt, wie beispielsweise ein Hörscreening oder den Stoffwechselltest.

Die Infoabende beginnen jeweils mit einem etwa einstündigen Vortrag mit Informationen rund um die Geburt, das Angebot der jeweiligen Klinik und ausreichend Raum für Fragen. Anschließend besuchen die werdenden Eltern mit den Hebammen die Geburtsstationen, erhalten - soweit möglich - Einblicke in die Kreißäle sowie die Wochenstationen. Weitere Informationen unter www.elbekliniken.de.

Termine für Kreißaalführungen

Stade: Ab Montag, 3. Juli 2023 jeden 1. und 3. Montag im Monat, jeweils ab 18:00 Uhr im Vortragsraum „Elbe“ im Elbe Klinikum Stade, Bremervörder Straße 111, 21682 Stade.

Buxtehude: Ab Mittwoch, 12. Juli 2023 jeden 2. und 4. Mittwoch im Monat, jeweils ab 18:30 Uhr im Hörsaal „Dermatologie“ im Elbe Klinikum Buxtehude, Am Krankenhaus 1, 21614 Buxtehude.



Werdende Eltern können in den Elbe Kliniken Stade-Buxtehude ab Juli wieder die Kreißsäle und Wochenstationen kennenlernen. (Foto: Martin Elsen)

Pressekontakt:

Daniel Hajduk, Unternehmenskommunikation und Marketing

Telefon: 04141 97-2728, E-Mail: daniel.hajduk@elbekliniken.de